
Modaes

Perfiles



Rafael Domínguez de Gor

Fundador y expresidente de Mayoral

Herederero de Domínguez Toledo, una fábrica de calcetines y medias de Málaga, Rafael Domínguez de Gor tomó las riendas de la compañía y decidió cambiar su rumbo, especializándose en prendas de vestir para niños. En 10 años estabilizó la empresa y modernizó las tecnologías, transformándola en Mayoral, cuya fundación oficial fue en 1970. A través de los años, la empresa original se ha convertido en uno de los grupos empresariales más importantes de Andalucía y en un referente en moda infantil en Europa. En 2009, Domínguez de Gor se jubiló como director general de la compañía y, en 2011, obtuvo el Premio Huella Desarrollo de la Comunidad. El directivo continuó como presidente de Mayoral hasta marzo de 2022, cuando cedió el testigo a su hijo, Manuel Domínguez.